Fiscalía de Campeche "inspecciona" sus casas para amarrar denuncia

NANCY GONZÁLEZ CAMPECHE

Policías ministeriales de Campeche realizaron una "inspección" a la casa de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, en Lomas del Castillo, lo que, según funcionarios consultados, forma parte de las acciones emprendidas porla denuncia en su contra por presunto enriquecimiento ilícito. Al respecto, Renato Sales Heredia, fiscal general del estado, explicó que no fue un cateo, sino una inspección a fin de delimitar las propiedades del ex gobernador, y rechazó que esto forme parte de una persecución política.

"Nosotros vemos si las acusaciones corresponden con los delitos, si hay indicios suficientes para que la fiscalía acuse como debe de acusar", manifestó.

En conferencia de prensa virtual, expuso que hay cinco lotes unidos, por lo que verifican si están a nombre de Moreno. "Vamos a ubicar cuáles sí están a nombre de este señor y cuáles están a nombre de otras personas. Eso es lo que hace en este momento la fiscalía: ubicar con precisión, porque hay muchos lotes vinculados con su persona".

En uno de sus programas del Martes de Jaguar, lagobernadora Layda Sansores reveló que existe una denuncia por enriquecimiento ilícito contra Moreno.

Ayerpor la mañana, los policías ministeriales se presentaron en una casa del líder priista, a lo que Sales Heredia mencionó: "Es una inspección a cargo de la fiscalía para delimitar las propiedades que se encuentran del exgobernador Alejandro Moreno, porque hay algunas que están a su nombre, varios lotes registrados legalmente en el Registro Público de la Propiedad, yotros más que están a nombre de familiares, de conocidos, amigos, de su hermano".

-¿Entonces no fue cateo? –le preguntaron los reporteros,

No. Esuna inspección.

—¿Cómo van las investigaciones referentes al caso de Alejandro Moreno?

—Justamente estamos en eso, trabajando para fortalecer en este caso la acusación por parte de la fiscalía. —¿Existen los elementos probatorios contra los delitos de los que se acusa a Moreno?

—Yo creo que están a la luz las acciones que está realizando la fiscalía encaminadas a ese trabajo. A la fiscalía, como ustedes saben, le corresponde en un sistema democrático acusatorio, pues acusar.

 Se menciona que es parte de una persecución política.

—El delito que se denuncia aquí es enriquecimiento ilícito. ¿En qué consiste el enriquecimiento ilícito? En la desproporción entre el servidor público y las propiedades que se ostentan, las propiedades que se encuentran a nombre de.

"¿Cuánto costará el metro

cuadrado en Lomas del Castillo? ¿Diecinueve centavos? Preguntaría yo. Entonces, ¿cómo es que él logra comprar a precio de ganga, por lo que se advierte en este momento a 19 centavos, el metro cuadrado? Eso es lo que tenemos como hechos en concreto. No son especulaciones, no es aventurar un juicio".

–¿Es una persecución política? –le insistieron los reporteros.

— No tiene nada que ver con una cuestión política, tiene que ver con cuestiones técnico-jurídicas. Hay acusaciones y hay delitos. Nosotros vemos si las acusaciones corresponden con los delitos.

Con información de: Rubén Mosso

El priista promueve amparo

Layda suelta nuevo audio, ahora con diputado

Alejandro Moreno promovió un amparo con el cual busca que se impida a la gobernadoradeCampeche,LaydaSansores, que continúe realizando manifestaciones contra supersona y difundiendo audios. Ayerla mandataria estatal reveló otra conversación privada de Alito, ahora con el diputado federal Javier Casique, sobre presuntos actos de corrupción para seguir "moviendo hilos" con los demás gobernadores del país. En el audio se escucha a Moreno

decirle al legislador que les "va airatodamadre", presuntamente para influiren el abasto de medicinas para diferentes entidades, especialmente en lasquegobernabael PRI. JC: Yosiemprevoy a hablar con él, no jodo, ¿eh? AM: Habla con él de una vez... JC:(Risas) No jodo, jodo muy poquito. Vamos, vamos juntos avenderla allá, vo me dedico al negocio de las medicinas. AM: Al final del día vo te metoy con los góbers que ganen yo lo meto.